

### Nación



## PROVOCA OLAS MAREA ROSA

El objetivo central del movimiento llamado "Marea Rosa" está centrado en provocar en ciudadanos inconformes con la 4T salir a votar por Xóchitl Gálvez y los candidatos del PAN-PRI-PRD.



### AL INTENTAR ESQUIVAR AUTO

## Derrapa tráiler y sale del camino

Los hechos se registraron en el libramiento Fausto Martínez y no hubo personas lesionadas



EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH.- Un incidente vial tuvo lugar en el cruce del libramiento Fausto Martínez y el libramiento Venustiano Carranza, cuando un tráiler de la línea Corporativa Aduanal Rali, conducido por un hombre identificado como Fernando, derrapó y terminó fuera del camino al intentar esquivar a un automóvil sedan de color rojo.

Según el relato del conductor del tráiler, un auto sedan ignoró un semáforo en rojo y se atravesó en su

camino. Al tratar de evitar la colisión, la pesada unidad derrapó sobre el pavimento mojado, saliéndose de la carretera y derribando varios espectaculares publicitarios ubicados en el cruce conocido como "el caballito". El incidente provocó un importante embotellamiento para los conductores que transitaban por el libramiento Venustiano Carranza, ya que la caja de transporte del tráiler quedó atravesada, obstruyendo ambos carriles en dirección de sur a norte.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico\_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz

### HAY 9 VACANTES

## Escasean especialistas en el Hospital General

El hospital Salvador Chavarría enfrenta una escasez de especialistas

MARÍA FLORES / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH.- El Hospital General Salvador Chavarría enfrenta una preocupante escasez de médicos especialistas, lo que pone en riesgo la calidad y cobertura de la atención médica en diversas áreas. Según información proporcionada por

autoridades del hospital, se requieren con urgencia la contratación de dos neonatólogos, dos ginecólogos, dos médicos internistas y tres pediatras para cubrir las necesidades del centro de salud.

Sin embargo, la situación se complica debido a la falta de una bolsa de trabajo por parte de la Secretaría de Salud. Esta carencia dificulta el proceso de reclutamiento y contratación de personal médico especializado. Ante esta situación, las autoridades del hospi-

tal han solicitado a la Secretaría de Salud analizar las coberturas necesarias en función del número de población atendida, con la esperanza de obtener una respuesta favorable.

Es importante destacar que la dependencia y

los presupuestos para la contratación de personal médico dependen directamente de la Secretaría de Salud del estado. Por lo tanto, la resolución de esta situación recae en las decisiones.

LOCAL / PÁG. 2



### Score!

## BARREN AL TECOLOTE

## Admite CFE incapacidad ante 'pico' de demanda

Frente al Presidente AMLO el director de la CFE, Manuel Bartlett, reconoció que fueron incapaces de atacar el pico de demanda de electricidad que se registró la semana pasada.

### Nación

### Y SEGURIDAD

# Coahuila referente en competitividad

El IMCO coloca a Coahuila como el tercer estado más competitivo del país

REDACCIÓN / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coahuila.- Gracias a las excelentes condiciones que se han generado en nuestra entidad para la llegada de inversiones, Coahuila figura como el tercer estado más competitivo del País, de acuerdo al Índice de Competitividad 2024 publicado por el Instituto Mexicano para la Competitividad A.C. (IMCO).

La diversificación de la economía, el desarrollo parejo de las regiones, la infraestructura, la conectividad carretera, la ubicación estratégica de la entidad, son parte de los factores que atraen inversionistas que generan a su vez más y mejores empleos.

Además, Coahuila es referente nacional por su exce-



lente mano de obra, la cual es reconocida por las empresas que llegan a instalarse en el estado y cuyos productos son de la máxima calidad.

Manolo Jiménez Salinas, gobernador de Coahuila, mencionó que su administración trabaja para generar las condiciones propicias de estabilidad y seguridad en todas las regiones para la llegada de inversiones. Agregó que los indicadores

que posicionan a Coahuila en este tercer lugar nacional son la mano de obra calificada, la estabilidad laboral, el estado de derecho, la coordinación de la universidad y la industria, entre otros

Señaló que a toda empresa que llega a nuestro estado le va bien, y reiteró que Coahuila es un aliado de todo aquel que quiera invertir, emprender o trabajar en nuestro territorio.

Asimismo, puntualizó que para mantener la confianza que depositan las empresas en Coahuila como destino de sus inversiones, de manera coordinada se mantiene un diálogo abierto y estrecho con alcaldes y alcaldes de los 38 municipios, así como con la sociedad civil organizada y la iniciativa privada.

LOCAL / PÁG. 2



### ENTRE OBREROS Y PATRONES

## Pide prevalezca diálogo por PTU

Descarta Manolo que esto afecte la paz laboral en el Estado

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, hizo un llamado a empresas y trabajadores para que logren un acuerdo justo en el tema del reparto de utilidades, reconociendo la fluctuación inherente en los ciclos económicos.

En un ambiente de diálogo y conciliación, el mandatario estatal descartó que este asunto

afecte la paz laboral que ha caracterizado a Coahuila durante muchos años. Enfatizó que la pérdida de esa estabilidad no beneficia ni a los trabajadores ni a las empresas, subrayando la importancia de preservar los empleos como activos fundamentales.

"Se debe cuidar a la gallina de los huevos de oro", expresó el Gobernador, haciendo hincapié en la relevancia de mantener y proteger los puestos de trabajo en el contexto actual.

LOCAL / PÁG. 2

